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質問・意見 回答 

⑴ ６階ホールのトイレ側中央の扉が壊れたまま何

年も放置されていますが、直す予定はないのでしょ

うか。 

令和５年度の修理を予定しています。 

⑵ 遮光カーテンを直す予定はないのでしょうか。 令和５年度の修理を予定しています。 

⑶ ６階１6mm映写機が撤去されていますが、どう

いった過程を経て撤去されたのでしょうか。(スポ

ットも) 

7階の調整室に使用可能な状態で、設置しており

ます。ご利用される場合は１６mm 映写機の操作可

能な技術者に依頼していただくようお願いします。 

⑷ 換気状態の温度設定について、以前何度設定

か問い合わせたところ、「外気と同じ」という回答で

したが、２月頃使用した際、１２．１３度に設定になっ

ており、２月は真冬なので外気と同じ温度設定にし

ないと、換気で寒かったりする場合があります。冬

季の間の換気の温度設定についてお答えくださ

い。 

Ｍウイング（中央公民館）は換気設備を使用して

います。これは室温の急激な上昇（下降）を防ぎ、効

率よく空調するためのものです。換気設備は、外気

温を基本に若干の温度調節を行いますが、基本的

には空気入替え設備です。このため、室温は施設の

性格上、空調設備での調整をお願いします。ご負担

をおかけしますがご理解・ご協力をお願いします。 

⑸ 以前冷暖房を『枠』ではなく『使用する時間制』

にしてほしいと意見しましたら、松本市の公民館条

例でそれはできないとの回答でした。電気代がか

かるからと設定温度を利用者の不利になることを

しなければならないならば、松本市の公民館で話し

合い、条例改正の努力を希望します。条例を変えた

としても『損』になることはないかと考えます。 

貴重なご意見として承ります。 

 

⑹ ２階事務室の冷暖房の設定温度は何度です

か？他から入ると冬は暖かく、夏は涼しく感じられ

ます。開示を希望いたします。 

Ｍウイングは、全館空調システムで、具体的な温

度設定によらず、低・中・高のいずれかで、部屋(２

階事務室も含む。)ごとに設定する仕組みです。２階

事務室の設定は、状況に応じて、スイッチを ON・

OFFをして調整しています。 

⑺ 公民館事業、市関係事業予定表はないのでしょ

うか。 

市の事業は不定期で予約が入る為、その都度お

知らせすることが大変難しく、インターネットで松本

市公共施設案内・予約システムまたはお電話にて確

認して頂くことが最適かと思います。 

お手数をおかけいたしますが、よろしくお願いしま

す。 

 


